

Fecha Sección Página 04.08.2009 Política y Sociedad 33

## ALERTAN SOBRE EMERGENCIA HÍDRICA Crítica la situación del <mark>agua</mark> en el DF

Lizbeth Padilla

## EL ECONOMISTA

El 2010 será un año de emergencia hídrica debido a la falta de lluvia durante el año en curso, ya que las presas que abastecen de líquido a la ciudad están en niveles críticos.

"El panorama en el Sistema Cutzamala se ve muy negro y no creemos que haya una recuperación que nos permita salir de un esquema de contingencia para el año que entra, sería iluso pensar que va a llover en agosto y septiembre para que las presas se recuperen", destacó Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM).

Luego de la presentación del Sistema de Bicicletas Públicas del Distrito Federal, el funcionario puntualizó que el fenómeno de *El Niño* está provocando menores precipitaciones, por lo que no descartó que el 2010 sea un año de emergencia si no se logra disminuir la demanda en el Valle de México, donde varios millones de personas sufrirían de desabasto.

Dijo que eficientar el uso del líquido es la única salida que queda, bajando el consumo de los ciudadanos y revisando las redes para evitar fugas.

"El Sistema Cutzamala no hay forma que se recupere, no hay forma de que nos dé el agua que se estaba recibiendo en otros años y, por lo tanto, el único camino que nos queda es ser muy eficientes en el manejo del agua que disponemos", alertó Aguirre Díaz.

ipadilia@eleconomista.com.mx



Página 1 de 1 \$ 16310.48 Tam: 134 cm2 GNAJERA

078.